



9. November 2007

Liebe Internet-Besucherin,  
lieber Internet-Besucher,

wir freuen uns sehr, mit der Firma **geldfuermuell** ein Unternehmen an unserer Seite zu haben, das uns aus tiefer Überzeugung heraus unterstützt. Die Sinnhaftigkeit einer Verbindung von wirtschaftlichen Zielen mit gesellschaftlicher Verantwortung wird durch dieses Engagement eindrucksvoll unterstrichen.

Unsere Ronald McDonald Häuser werden überwiegend durch Spenden finanziert. Dabei kommen über 50% aller Spenden von McDonald's Deutschland, den Franchise-Nehmern und Lieferanten; den anderen Teil erhalten wir von Privat- und Unternehmensspendern.

Somit schätzen wir uns glücklich, wenn Unternehmen unser Anliegen - Familien mit schwer kranken Kindern zu helfen - aufgreifen und mit guten Ideen und intelligenten Konzepten maßgeblich dazu beitragen, unser gemeinsames Ziel zu erreichen.

Die McDonald's Kinderhilfe Stiftung ist in diesem Jahr 20 Jahre alt geworden; eine Zeit, in der 15 Ronald McDonald Häuser in Deutschland entstanden sind. Alle Häuser befinden sich in unmittelbarer Nähe zu Kinderkliniken und bieten Familien für die Dauer der Behandlung ihrer Kinder ein „Zuhause auf Zeit“, denn **Nähe hilft heilen!** Seit der Eröffnung des Ronald McDonald Hauses in Erlangen konnten hier jedes Jahr etwa 300 Familien betreut werden. Eltern konnten jeden Tag bei Ihren Kindern in der Klinik sein und ihnen helfen, schneller gesund zu werden, was unlängst durch eine Studie belegt wurde.

Die Arbeit der Firma geldfuermuell trägt dazu bei, schwer kranken Kindern weiterhin die heilsame Nähe ihrer Eltern zu ermöglichen. Mit Ihrer Leergutspende unterstützen Sie aktiv die Arbeit der McDonald's Kinderhilfe Stiftung! Damit helfen Sie Eltern, ihren Kindern das zu geben, was die Medizin allein nicht zu geben vermag: Liebe, Kraft und Zuversicht.  
Herzlichen Dank für Ihr Interesse.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Welzel  
Vorstandsvorsitzender McDonald's Kinderhilfe Stiftung